

総務経済常任委員会 町民との意見交換会報告書

P T Aとの意見交換会 芽室中学校 上美生小・中学校 芽室西小学校

テーマ	各P T Aとの意見交換内容	町の取り組み	計画予算案	委員会としての対応
改革プラン	<ul style="list-style-type: none"> ・町民に改革プランの趣旨が伝わっていないと感じる。 ・町民あっての新嵐山であり、税金を投じるなら町内の福利厚生を考えてほしい。 ・変えありつつある新嵐山のターゲットは町民以外と感じる。 ・新しい施設を開発するよりも今ある資源の活用を考えた方が良い。新嵐山には社会教育施設としての大きな役割があると思う。 ・外向けだけでなく、町民向けの改善点があれば行きやすい。 ・町民への還元的な企画が欲しい。 ・外部から人を呼び込んで経営を維持していくのは当然で 町内の人だけでは維持できない。 ・家族連れや若い世代の利用が増えていることは良いことである。 ・集客のためにはハード面の改修の必要性を感じる。 ・リゾート化を目指しているのように見える。 ・外向けにはいいのだが、内向けのメリットがなく町民が離れていくのを危惧している。この改革はどこに目線を向けているのか？ 	<ul style="list-style-type: none"> ・未来ミーティングにて町民の意見を聴取している。 ・この町にしかない地域価値が体感できる場所。 ・ターゲットは町民及び来訪者。 	第5期芽室町総合計画の「新嵐山スカイパークの基本方針」に基づき新嵐山活用計画を進める。 総予算（概算）14億5千万	新嵐山活用計画に基づいて各事業が勧められているのか？ ・5期芽室町総合計画に謳う「町民が自慢のできる・誇ることのできる」場所を目指しているのか？ ・合理化・新たな投資・コスト削減・多角経営の検証・官民協働の視点など、課題の調査を進めます。
キャンプ場	<ul style="list-style-type: none"> ・旧キャンプ場の大ファンだった、再開を要望したい。 ・身近な場所で自然に触れ合う環境が整備されとても良い。 ・不便さを楽しむキャンプ場であってほしい。 ・綺麗なおしゃれな場所がアピールされすぎている。 	ー 計画案なし ・宿舎・キャンプ場からステイフィールド	オートサイト 3千万	今後も計画の進捗などについて調査を進めます。

グランピング	<ul style="list-style-type: none"> ・新しい取り組みとして評価できる。 ・今後継続するものなのか、疑問である。 ・トレンドを追いかけるのではなく自然と親しむことに徹してほしい。 ・流行に左右されない整備をしてほしい。 	森に泊まる キャンピングエリアの設置	8百万	
スキー場	<ul style="list-style-type: none"> ・回数券が高い。スキーチケットに町民割があるとよい。 ・スキー授業がないので子供は経験がない。町内の子供だけでもスキーレンタル無料か助成にならないか。 ・ナイター営業を増やしてほしい。仕事帰りに気軽に行ける。 ・スキー場を持つ町としてスキーしやすい環境づくりが必要。 ・そり大会のような子供から大人まで楽しめる雪上イベントがほしい。 ・トマムを意識した感じです。リフト券の割引もなく高さを感じる。 	スキー場からスノーフィールド。 索道の改修 夏場のリフト運行 雪を使う遊び	リフト改修 7億	スキー場は、社会教育施設の側面があります。この点に注視し課題に向けて検討します。 リフト改修の運用計画・予算等は意見交換の内容を踏まえて調査を進めます。
スキースクール	<ul style="list-style-type: none"> ・スキースクールは、スキー初心者の技術向上の上からも必要。 ・「スキーは、生涯スポーツである。」という社会教育の観点からスキースクール入校に対して助成があると良い。 			スキースクールと課題解決に向けて意見交換会を開催。
レストラン	<ul style="list-style-type: none"> ・おしゃれに変わりメニューが高級になって行きづらくなった。 ・軽食も変わり庶民感覚から離れてしまった感じがする。 ・テナントの場所が変わって買いにくくなった。 ・新嵐山でしか食べれない目玉商品があればそれを目当てに行く。 	レストランのリニューアル	客室に4億 レストラン5千万	客室・レストランの課題の抽出し、有効活用出来るように調査を進めます。
入浴場	<ul style="list-style-type: none"> ・温泉ではないが家より大きく利用料も安くて良い。 ・湯温が以前は熱かったが、最近ぬるかったのが残念。 			
スタッフ	<ul style="list-style-type: none"> ・見栄えをよくしても「お客様へのおもてなしの心」がなければお客様は増えない。 			

アクティビティ	・バギーなどの料金が低い。30分一人1万円では利用できない。			
パークゴルフ場	・パークゴルフ場が半分に縮小され、コースが単調で距離が短くつまらない。日頃からパークゴルフを親しんでる人は満足しないと思う。	コースを削減しキャンプエリア		
ハイキングコース	・草刈りが充分でなく、木道の破損など環境整備が悪い。	継続整備		
サイクリング	・この体験型観光などは地元理解や新しい発見ができとても良い。	サイクルツーリズム		
ドックラン	・ドックランが整備され新嵐山の利用向上に繋がる。			
PTAからの提案 展望台関連	<ul style="list-style-type: none"> ・道の駅を創設し、連動して新嵐山を盛り上げる。 ・日高山脈が国立公園化なるので新嵐山に呼び込む努力をしてほしい。 ・季節ごとに花壇など整備されていて訪れるひとが楽しめる場所にし、リフトの下に花を咲かせてりふとで山頂に登る。 ・展望台からの景観を活用すべき。天空カフェの取り組みやナイタースキーの際の夜景は素晴らしいです。全国的に発信できると思う。 ・様々な声を耳にするが、町民の思いがたくさん詰まった施設ということが分かる。町からの発信（広報誌など）に町民の思いを汲み取る内容があると今後の改革を温かい気持ちで見守れる ・新嵐山に思い入れのある町民が一堂に介して話し合う場が必要と思う。話し合いが足りていない。 ・町民の声を検討して町に提案するのが議会の役目だと思うので期待している。 ・子供向けの特化した施設がほしい。ロコミで人が集まるような施設。 ・新嵐山の立地状況は通り道でないのここを目指して訪れる・行きたくなる施設であって欲しいです。 ・昔の新嵐山とかけ離れています。誰でも利用出来るリーズナブルな方向を望みます。 	展望台からスカイフィールド。 エリア最大の強み最大限に活用できるように既存施設を見直す	スカイテラスの設置 5千万	「子どもからお年寄りまですべてすべての世代に愛される新嵐山スカイパーク」 PTAの皆様から頂いたご意見は、これからの方向に向かっていくのか、大きな期待と大きな不安が入り交じった新嵐山への熱い想いを感じました。 今後も計画の進捗や予算編成などについて調査を進め、町の貴重な財産である新嵐山スカイパークの有効活用を目指して取り組みます。